



## **81 años del fin de la batalla de Stalingrado**

Hoy 2 de febrero del 2024, se cumplen 81 años de la victoria del ejército rojo, ejército de campesinos y obreros de la unión de repúblicas socialistas soviéticas (URSS) sobre los ejércitos nazis alemanes, rumanos, italianos, húngaros y croatas.

La batalla de Stalingrado que comenzó el 23 de agosto de 1942 y terminó el 2 de febrero de 1943, supuso el principio del fin de la Alemania nazi y de sus aliados, supuso la esperanza de millones de personas obreras y campesinas por la construcción de un mundo más justo dirigido por la clase obrera y a la vanguardia de él, la unión de repúblicas socialistas soviéticas, la URSS, la URSS fue la principal protagonista de la liberación de los campos de exterminio nazis creados en la Europa del este para hacer genocidio sobre gitanos, eslavos, judíos y de personas de ideología comunista.

La URSS fue la auténtica liberadora de Europa que pagó un alto precio más de 30 millones de soviéticos muertos por liberar a Europa del nazismo y fascismo, ambos creados por la burguesía y aristocracia de la llamada "Europa occidental" y apoyados por los capitalistas.

Siempre estaremos en deuda con la URSS, con la unión de repúblicas socialistas soviéticas.

81 años después, la URSS no existe, en su lugar está la federación rusa, la ciudad de Stalingrado ahora se llama Volgogrado, no existe un movimiento obrero fuerte y organizado para hacer frente, otra vez, a los neonazis y neofascistas y lograr la emancipación de la clase obrera.

81 años después, la clase obrera estamos inmersa en los inicios de la III Guerra mundial, (en nuestras manos está su no extensión y paralización) otra vez provocada y financiada por los capitalistas a través de la OTAN, unión europea, EE.UU., Gran Bretaña, Canadá, Japón, Australia, Corea del Sur y demás lacayos por mantener su mundo hegemónico unipolar y seguir expoliando las riquezas del resto de los países.

81 años después vuelven a ser l@s rus@s l@s que están en la vanguardia de la creación de un mundo multipolar, en el respeto a la soberanía e independencia de pueblos y naciones, enfrentándose por si sol@s a la OTAN en una operación militar especial en ucrania, para evitar el genocidio de la etnia rusa de ucrania y lograr la desnazificación y desmilitarización de ucrania.

Otra vez volveremos a estar en deuda con ell@s.

**Si antes gritábamos "VIVA LA UNIÓN SOVIÉTICA"  
ahora gritamos "VIVA RUSIA".**

**Herritar Batasuna**

---